



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/25738, 184/25739

10/01/2018

68643, 68644

AUTOR/A: SERRADA PARIENTE, David (GS)

RESPUESTA:

El número de vehículos asignados a la Agrupación de Tráfico de la Guardia Civil, en la provincia de Salamanca que dejaron de prestar servicio y se incorporaron entre 2011 y 2017, fue el recogido en el siguiente cuadro:

	4 ruedas	2 ruedas
Bajas	30	28
Altas	33	23

Por su parte, la evolución de los medios materiales con los que contaba esa Agrupación de Tráfico entre 2012 y 2017 fue la recogida en los siguientes cuadros:

Existencias de vehículos			
Año	Coche	Moto	Total
2011	38	43	81
2012	42	42	84
2013	43	41	84
2014	47	39	86
2015	45	38	83
2016	46	36	82
2017	45	38	83
2018	41	38	79



Otros medios materiales								
		Adiciones de material por año						Total existencias actuales
		2012	2013	2014	2015	2016	2017	
Etilómetros	De evaluación simple	3	15	6	2	0	0	87
	Evidenciales	1	0	0	4	1	0	24
Cineómetros		0	0	0	1	0	1	4
Lectores de drogas		0	2	3	0	2	1	8
Cámaras fotográficas	Atestados	1	0	0	1	1	0	4
	Motoristas	0	2	1	0	5	2	28

Madrid, 17 de abril de 2018